
 

VERBALE DELLA SEDUTA DI CONSIGLIO DEL 12/01/2023 

 

L’anno duemilaventitre, il giorno dodici del mese di gennaio si è adunato, in seduta 

ordinaria, su convocazione del Presidente del 27/12/2022 REGINT/2022/61, per 

trattare e deliberare sul seguente Ordine del Giorno:….omissis il Consiglio della V 

Circoscrizione, presso i locali della V Circoscrizione siti in Largo Pozzillo n. 7 

Palermo. 

 

Presiede l’adunanza il Presidente, Andrea Aiello assistito, in qualità di Segretario, 

dal Funzionario Amm.vo, Dr. Francesco Castellana. 

 

Procedutosi alle ore 10,44 all’appello nominale, risultano presenti i Conss. 

Altadonna Salvatore, D’Agostino Ernesto, Di Prima Concetta, Figuccia Marco, 

Grasso Davide, Lo Sardo F. Umberto, Lucido Roberto e Stabile Francesco. 

 

Constatata la presenza del numero legale, il Presidente Aiello dichiara aperta la 

seduta. 

Il Presidente apre le comunicazioni. 

 

Il Presidente Aiello ricorda la figura di Biagio Conte e propone un minuto di 

silenzio, che viene effettuato dal Consiglio. 

 

Il Presidente comunica che ha partecipato alla consegna dei lavori relativi alla messa 

in sicurezza del canale Passo di Rigano, per cui esiste un finanziamento di oltre 5 

milioni di Euro e sono previsti lavori per 555 giorni. 

Fa presente che la Circoscrizione verrà coinvolta prima dell’inizio dei lavori per i 

problemi di viabilità e che detto intervento risolverà finalmente i problemi che da 

anni, affliggono il quartiere di Passo di Rigano. 

 

Il Presidente fa presente che l’Assessore e il Sindaco si sono impegnati a ripristinare 

la navetta bus, almeno negli orari scolastici, per Bellolampo, nonostante il riscontro 

negativo dato da Amat alla Delibera adottata dalla Circoscrizione in materia. 

 

Il Presidente Aiello ha, altresì, incontrato il Sindaco per i problemi del 

Decentramento, per cui l’ Assessore Falzone e i Dirigenti, stanno lavorando su una 

proposta di Delibera; intanto l’dea è quella d’iniziare attribuendo alla Circoscrizioni 

la gestione diretta di alcuni servizi. 

 

Chiuse le comunicazioni. 

 

Il Presidente nomina, con l’assenso del Consiglio, i Conss. Grasso, D’Agostino e 

Lucido, n.q. di scrutatori. 

 

Il Cons. Lo Sardo, visto quanto appena detto dal Presidente, in merito alla volontà 

del Sindaco di attuare finalmente il Decentramento, chiede il prelievo del P15 

dell’OdG, Mozione a firma del Presidente Aiello, Vicepresidente Lo Sardo e Conss. 



Altadonna, Stabile, Lucido, Figuccia, D’Agostino, Grasso e Di Prima, avente per 

oggetto: “Attuazione del Decentramento Amministrativo” Prot. N. 1608430 del 

20.12.2022. 

Il Cons. Altadonna, propone di trattarla congiuntamente  con la mozione di cui al  

P14 dell’ OdG,  di cui chiede il prelievo: Mozione a firma del Cons. Grasso, 

Altadonna e Di Prima, avente per oggetto: “Documento di indirizzo politico per il 

potenziamento e la valorizzazione delle Circoscrizioni comunali” Prot. N. 1594452 

del 15.12.2022. 

 

Il Consiglio approva. 

 

Si dà atto che alle ore 11,02 esce il Cons. Altadonna. 

 

Si dà atto che alle ore 11,06 esce il Cons. Stabile. 

 

Si dà atto che alle ore 11,08 entrano i Conss. Stabile e Altadonna. 

 

Il Segretario dà lettura del P14 dell’ OdG. 

 

Il Presidente dà comunicazione di avere parlato col Segretario cittadino del PD e lo 

stesso concordava che, essendo una proposta trasversale che interessa tutti, avrebbe 

dovuto essere proposta senza simbolo di partito, e di aver dato disposizioni in tal 

senso. 

 

Il Segretario dà lettura del P15 dell’ OdG. 

 

Il Cons. Altadonna chiede la convocazione di una Conferenza Capigruppo per 

effettuare la programmazione semestrale che il Consiglio deve effettuare sui servizi 

di base, essendo quasi giunti alla scadenza del semestre. 

 

Il Presidente comunica che si sta lavorando in merito. 

 

Il Cons. Lo Sardo evidenzia che nella proposta firmata da tutti i consiglieri, si evince 

in maniera chiara ed esplicita la volontà di ottenere il Decentramento e le modalità di 

come si possa realizzare, a differenza del contenuto della proposta presentata con il 

simbolo PD, e per questo preannuncia che voterà solo la Proposta firmata da tutti i 

Consiglieri. 

 

Il Cons. Lo Sardo fa presente che la Programmazione deve avvenire dopo 

l’approvazione del Bilancio di previsione. 

 

Il Presidente fa presente che la dichiarazione precedente, relativa all’ interlocuzione 

con il Segretario PD, vale come dichiarazione di voto. 

 

Il Presidente Aiello, alle ore 11,22, pone in votazione, la Mozione a firma del Cons. 

Grasso, Altadonna e Di Prima, avente per oggetto: “Documento di indirizzo politico 

per il potenziamento e la valorizzazione delle Circoscrizioni comunali” Prot. N. 



1594452 del 15.12.2022, il cui esito è il seguente: 

 

n. 9 presenti. 

n. 1 assenti (Di Gesù) 

n. 3 voti favorevoli (Altadonna, Di Prima, Grasso) 

n. 2 voti contrari (Aiello e D’Agostino) 

n. 4 voti astenuti (Figuccia, Lo Sardo, Lucido, Stabile) 

 

La Mozione è respinta. 

 

Il Presidente Aiello, alle ore 11,26, pone in votazione, la Mozione a firma del 

Presidente Aiello, Vicepresidente Lo Sardo e Conss. Altadonna, Stabile, Lucido, 

Figuccia, D’Agostino, Grasso e Di Prima, avente per oggetto: “Attuazione del 

Decentramento Amministrativo” Prot. N. 1608430 del 20.12.2022, il cui esito è il 

seguente:  

 

n. 9 presenti. 

n. 1 assenti (Di Gesù) 

n. 9 voti favorevoli (Aiello, Altadonna, D’Agostino,  Di Prima, Figuccia, Lo Sardo, 

Lucido, Stabile, Grasso) 

n. 0 voto contrario  

n. 0 voti astenuti 

 

La Mozione è approvata all’ unanimità dei presenti. 

 

Si dà atto che alle ore 11,28 escono i Conss. Lucido, Stabile, Figuccia e D’ 

Agostino. 

 

Il Presidente chiede la verifica del numero legale. 

 

Procedutosi alle ore 11,29 all’appello nominale, risultano presenti i Conss. 

Altadonna Salvatore, Grasso Davide e Lo Sardo F. Umberto. 

 

Vista la mancanza del numero legale, il Presidente Aiello rinvia la seduta di 

un’ora. 

 

Procedutosi alle ore 12,30 all’appello nominale, risulta presente solo il 

Presidente Lo Sardo F. Umberto che, vista la mancanza del numero legale, 

rinvia la seduta all’ indomani. 

 

 

 

 

           Il Segretario                                                          Il Presidente 

    Funzionario Amm.vo                                                   F. Umberto Lo Sardo 

 Dr. Francesco Castellana 
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